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ATA DA VIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM OITO DE SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE. 

 

Aos oito dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 27ª Reunião Ordinária. Colocada em 

única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício nº. 411/2015, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo as Indicações nº. 86/2015 e 87/2015, do Vereador Naamã sugerindo a 

manutenção das escolas das comunidades da Chácara e Souza. Ofício nº. 413/2015, do Gabinete do 

Prefeito, encaminhando o Laudo Técnico da escolha da área para construção da UBS da 

comunidade da Matinada, conforme Projeto de Lei nº. 2048/2015. Ofício nº. 414/2015, do Gabinete 

do Prefeito, respondendo o Requerimento nº 134/2015 do Vereador Naamã e encaminhando cópia 

do processo licitatório do leilão ocorrido em 06/08/2015. Ofício nº. 430/2015, do Vereador Cor 

Jesus, apresentando a Emenda Modificativa nº. 4 ao Projeto de Lei nº. 2031/2015 – Dispõe sobre a 

abertura, conservação e manutenção da malha viária do Município e contém outras providências. 

Ofício nº. 432/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, apresentando o Projeto de Lei nº. 458/2015 – 

Dispõe sobre a caracterização do assédio moral nas dependências da Administração Pública 

Municipal direta, indireta, autárquica e funcional de Carandaí e a aplicação de penalidades à sua 

prática, por parte dos servidores públicos. Indicação nº. 94/2015, do Vereador Geraldo. Indicação 

nº. 96/2015, dos Vereadores Geraldo e Lucimar. Requerimento nº. 144/2015, da Vereadora 

Aparecida Baeta. Requerimento nº. 161/2015, da Vereadora Lucimar. Requerimento nº. 162/2015, 

da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento nº. 163/2015, da Comissão de Educação, Cultura, 

Esporte, Lazer, Turismo e Juventude. Moção de Aplausos nº. 16/2015, do Vereador Osmar. 

Relatório da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Relatório da Comissão 

Especial nomeada pela Portaria nº. 50/2015. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O 

Presidente colocou à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. Encaminhou a Emenda Modificativa nº. 4 ao Projeto de Lei nº. 2031/2015 à Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei nº. 458/2015 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Presidente colocou em única discussão a 

Indicação nº. 94/2015, do Vereador Geraldo, apontando a necessidade de colocação de placa de 

trânsito na Alameda Deputado Patrús de Sousa, no Bairro Estação. O proponente justificou a 
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proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única 

discussão a Indicação nº. 96/2015, dos Vereadores Geraldo e Lucimar, apontando a necessidade de 

colocação de placa de trânsito na Rua Major João Rocha, no Bairro Estação. Os Vereadores 

Geraldo, Pedro Marconi, Naamã e Cor Jesus teceram comentários. Em única votação, foi aprovada 

por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão o Requerimento nº. 144/2015, 

da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando à Assessoria Contábil desta Casa, solicitando 

informações sobre o piso salarial do magistério. Os Vereadores Aparecida Baeta, Welington e Cor 

Jesus teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou 

em única discussão o Requerimento nº. 161/2015, da Vereadora Lucimar, solicitando o 

acionamento da Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente para agendar visitar no Distrito 

Pedra do Sino, com a finalidade de verificar a emissão de gases poluentes pela empresa Cimento 

Tupi. Os Vereadores Aparecida Baeta, Murilo, Naamã, Osmar, Lucimar e Pedro Marconi teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única 

discussão o Requerimento nº. 162/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando do Executivo 

Municipal informações sobre a reforma do Terminal Rodoviário. Os Vereadores Aparecida Baeta, 

Pedro Marconi, Osmar Severino e Naamã teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, colocou em única discussão o Requerimento nº. 163/2015, da Comissão de 

Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude, solicitando a designação de Comissão 

Temporária Organizadora da “Semana Municipal de Cultura do Paço Municipal Vereador João 

Luiz Alves de Souza”. Os Vereadores Welington, Aparecida Baeta e Cor Jesus teceram comentários. 

Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Desta forma, o Presidente nomeou a Comissão 

Temporária Organizadora composta pelos vereadores Welington, Cor Jesus e Aparecida Baeta e 

pelos servidores Tiago, Luciano, José Maurício e Arlem. Na sequência, colocou em única discussão 

a Moção de Aplausos nº. 16/2015, do Vereador Osmar, ao Senhor Amauri Eustáquio de Melo pelos 

relevantes serviços prestados à comunidade da Ressaca. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão o Relatório da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre os serviços de iluminação pública 

executados no Município. O Vereador Pedro Marconi teceu comentários. Em única votação, foi 

aprovado por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão o Relatório da Comissão 

Especial nomeada pela Portaria nº. 50/2015, sobre denúncia apresentada pelo servidor Francisco 

Sales e Silva. Os Vereadores Aparecida Baeta, Cor Jesus, Naamã, Pedro Marconi e Geraldo teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo vereador inscrito na 

palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse 

a chamada final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de 

todos e declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e vinte minutos. O conteúdo integral 
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desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes 

da Mesa Diretora. 

 

Plenário Vereador Francisco Eustáquio Teixeira, 8 de setembro de 2015. 
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